

Probewochenende in Hechingen

Schon zum vierten Mal quartierten sich am letzten Wochenende die aktiven Musiker*innen in Hechingen zum Probewochenende im Bildungshaus St. Luzen ein. Das Bildungshaus war ursprünglich ein Franziskanerkloster und gehört heute zur Erzdiözese Freiburg.

In diesen Räumlichkeiten - das ganze Haus wird während des Probewochenendes nur durch die Musiker*innen belegt - finden wir die optimalen Probebedingungen und Freizeitmöglichkeiten mit Vollpension vor. So werden im großen Saal die Gesamtproben und in vier weiteren kleinen Räumen die Registerproben abgehalten. Von einem Proberaum aus kann man sogar direkt in das Innere der Klosterkirche sehen.



In über 13 Stunden Register- und Gesamtproben, wurde das Konzertprogramm mit seinen zehn Konzertstücken geprobt und feinjustiert. Nach den Proben wurden die Abende im Gewölbekeller bei Spiel und Spaß verbracht, wobei niemand durstig oder gar hungrig ins Bett musste.

(Fortsetzung auf Seite 2)



Leider verlies uns unser Dirigent Sebi schon am Sonntagmorgen, da bei seinem Orchester für einen Auftritt am Frankfurt ein Kollege krankheitsbedingt ausgefallen ist und er spontan einspringen musste. Genauso spontan ist dann unser Vizedirigent Jürgen Schmieder eingesprungen und hat die letzten Stunden des großartigen Probenwochenendes übernommen. So fuhren alle Musiker*innen nach dem sonntäglichen Mittagessen mit einem guten und sicheren Gefühl auf das nahende Konzert nach Hause.

Ein herzliches Dankeschön an Alle die zu diesem gelungenen Probewochenende beigetragen haben. Freuen wir uns nun gemeinsam auf das Herbstkonzert am kommenden Samstag in der Uhlandhalle in Wurlingen. Beginn ist um 20:00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Oliver Gäntzle (Schriftführer)